

はかた中だより

第 10 号

令和4年9月21日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心を持ち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

9月18日(日)、巨大台風14号が接近する中、予定通り秋の大運動会を開催いたしました。保護者の皆様には、コロナ禍の中、来校に際し、1週間の体温チェック等を行っていただいた上、運動会中は強風にあおられ砂埃が舞う(特に風下の木浦地区)という悪条件での観覧にもかかわらず、300人余りもの保護者の方々に見守られる中、生徒たちは競技や演技、係活動などに全力で取り組みました。

運動会の中で印象に残ったのは、開会式の中で、赤組応援団長の想来さんが微笑みを絶やさなかったことと、青組応援団長の星君が引き締まった表情を崩さなかったことです。楽しい上にも真剣勝負が繰り広げられ、思い出に残る運動会になる予感がしました。その予感は見事の中し、数々の思い出深い場面が、次々に登場しました。みなさんは、どの場面が印象に残っていますか？



まずは、2年生の団体競技の中から、3人組が次々に「決めポーズ」を披露してくれた場面です。次々に見せてくれる決めポーズに見とれてしまい、次はどんな決めポーズを見せてくれるのかが気になって、勝敗は二の次になってしまいました。

次に、それぞれのユニホームに身を包んだ部活動紹介は、華やかでした。最初に登場した、優勝旗を掲げ持った剣道部の2人は、強



風にあおられながらも堂々と行進してくれました。

応援合戦も見ごたえがありました。見事なばちさばきの勇壮な和太鼓の音に乗った、堂々とした両団長の雄姿が忘れられません。夏休み中、3年生たちは毎日のように学校に集まり、熱心に練習に取り組んでいました。3年生の熱い思いを、1・2年生が見事に受け取り頑張り抜きました。

最後に披露された、創作ダンス。踊っている生徒たち、特に3年生のとびっきりの笑顔が印象的でした。この運動会のために、3年生のダンスリーダーが創意工夫しながらつくり上げました。最高に楽しいひと時だったことでしょう。

係活動も見事でした。写真の2人の演技係は1年生です。堂々とした指揮ぶりでした。最後に、赤組の勝利を決定づけた、3年生の全員リレーのゴールの瞬間です。喜びを爆発させた表情が何とも言えません。



運動会終了後には、各クラスで記念撮影を行いました。生徒たちだけでなく、先生たちも笑顔がはじけています。生徒たちからも、先生たちからもやり切った表情がうかがえます。



1年生です。中学校最初の運動会、十分に楽しめたようです。



2年生です。来年は君たちが主役です。今年以上の運動会を君たちの手で作り上げてください。



3年生です。大勢の人々の記憶に残る運動会を創ってくれて感謝です。今年の運動会の成功は、間違いなく あなたたちのおかげです。獅子奮迅の活躍でした。

令和4年度 秋の全国交通安全運動 が始まります。

9月21日(水)～9月30日(金)が運動の期間です。合言葉は、「横断歩道では、必ず安全確認！」です。愛媛県のスローガンは、「手を上げて 運転手さんに ごあいさつ」です。最後の、30日(金)は、「交通事故死ゼロを目指す日」でもあります。自動車や自転車を運転する際は、心と時間にゆとりを持って、ハンドルを握りましょう。

